

## Le Burundi s'abstient lors du vote à l'ONU sur l' "Agression contre l'Ukraine"

Deutsche Welle, 03.03.2022 L'ONU condamne l'invasion de l'Ukraine L'Assemblée générale a adopté une résolution à une écrasante majorité une résolution qui "exige que la Russie cesse immédiatement de recourir à la force contre l'Ukraine". Sur les 193 membres de l'ONU, 141 pays ont en effet approuvé la résolution intitulée "Agression contre l'Ukraine". 52 pays sont opposés. Il s'agit de la Russie, la Biélorussie, la Corée du Nord, l'Erythrée et la Syrie.

(adsbygoogle = window.adsbygoogle || []).push({});

35 pays se sont abstenus, dont la Chine. En Afrique, des pays comme l'Algérie, le Burundi, la République Centrafricaine, le Mali, le Sénégal, l'Afrique du Sud, le Soudan et l'Angola ont aussi choisi l'abstention. Tandis que la Guinée-Bissau, le Togo, le Cameroun et le Maroc ont décidé de ne pas participer au vote.

(adsbygoogle = window.adsbygoogle || []).push({});